



*Press Release*

令和7年12月17日

国立大学法人 筑波技術大学

## デフリンピック出場の本学学生選手が学長を表敬訪問します

国立大学法人筑波技術大学では、2025年11月に、日本で初めて開催された「東京2025デフリンピック」に、本学の学生選手6名のほか、多数の卒業生や関係者が出席し、学生・卒業生含めた7名がメダルを獲得するなど、素晴らしい活躍を見せました。

今回は、以下のとおり学生選手4名が、活躍の報告を兼ねて、本学の学長を表敬します。

**【日 時】** 令和7年12月24日 水曜日 12時～12時30分

**【会 場】** 筑波技術大学天久保キャンパス 管理棟3階 学長室

**【表敬する学生選手】** 産業技術学部産業情報学科 4年 大坪 周平(バレーボール 6位)

同上 林 遼哉(ハンドボール 7位)

産業技術学部総合デザイン学科 4年 星野 萌

(テコンドー プムセ 銅メダル)

産業技術学部産業情報学科 2年 中村 大地

(陸上1500m、800m 準決勝敗退)

**【取材申込】** 取材をご希望の方は、12月22日月曜日までに、下記問い合わせ先までにメールでご連絡ください。

なお、選手への囲み取材は実施いたしません。

**【問合せ・取材受付】** 大学戦略課広報担当 Tel 029-858-9311

Email: kouhou[at]ad.tsukuba-tech.ac.jp ※[at]は@です

**【参 考】** 本学のデフリンピックに関する活動は、以下の一覧をご覧ください。

<https://www.tsukuba-tech.ac.jp/topics/deafpara/index.html>

